



Canadian Anesthesiologists' Society
Société canadienne des anesthésiologistes

HONOURING EXCELLENCE / HONORER L'EXCELLENCE
CALL FOR NOMINATIONS / APPEL DE CANDIDATURES



2019 CAS HONOUR AWARDS PRIX DE DISTINCTIONS 2019

The **CAS Honour Awards** program celebrates the diverse representation of anesthesiologists across Canada and their achievements. CAS is now accepting nominations for 2019. Enhance the profession and spread inspiration by nominating an outstanding colleague for one of these prestigious awards—to join an exclusive group of previously recognized CAS members.

Le programme des **Prix de distinction de la SCA** célèbre la représentation diversifiée des anesthésiologistes de partout au Canada et de leurs réalisations. La SCA accepte maintenant les candidatures pour 2019. Améliorez la profession et partagez l'inspiration en présentant la candidature d'un collègue remarquable à l'un de ces prestigieux prix—pour joindre un groupe exclusif de membres de la SCA récompensés précédemment.

HONOUR AWARD CATEGORIES / CATÉGORIES—PRIX DE DISTINCTIONS

Gold Medal
Médaille d'or

Clinical Teacher
Enseignement clinique

Emeritus Membership
Membre émérite

Clinical Practitioner
Pratique clinique

John Bradley Young Educator
Jeune éducatrice John-Bradley

Research Recognition
Mérite en recherche

Visit the **Awards and Grants** tab on the CAS website at www.cas.ca for submission instructions and information.

Visitez la section "**Subventions et bourses**" sur le site de la SCA www.cas.ca pour toutes informations et instructions pertinentes à la soumission.

Deadline for Nominations is October 15, 2018.
Date limite de soumission pour les candidatures est le 15 octobre, 2018.